

謹啓上 三陽泰長の候

謹んで新春のお慶びを申し上げます。昨年は、教区諸行事などご理解とご協力を賜り厚く御礼を申し上げます。本年度は、小倉宗俊管長猥下をお迎えしての『御親化授戒会』が厳修されます。感染症禍の中ではありますが、様々な対策を考慮し開催致しますので、宜しくお願い申し上げます。本年も教区役員一同尽力してまいります上、皆々様のご理解とご協力を懇願致します。

頓首敬白

## 12月の報告

上旬	全費目催促状発送	
7日	人権週間記念講演会	於、名古屋市公会堂大ホール
8日	名古屋禅センター坐禅会	於、名古屋禅センター
15日	歳末助け合い托鉢 (青年僧の会)	於、犬山・瑞泉寺
23日	宗務本所、宗務所、宗務支所 御用納め (御用始め1月10日(火))	

## 1月の予定

10日	宗務本所、宗務所、宗務支所 御用始め	
11日	臨時地区長会	於、宗務所
17日～18日	全国花園会会長会	於、本山
17日～18日	法式研修講座	於、本山
27日～29日	本派安居会	於、犬山・瑞泉寺

## < お知らせ >

### 花園会会員名簿について

年末に花園会本部より会員名簿の新提出方法が全寺院（兼務寺院含）に送付されました。昨年の5月より休止していた名簿管理を見直し「正法輪」にも記載がありますように、新たなシステムが令和5年1月11日より運用されます。

宗務本所ホームページからの提出方法が変わります。従来通りに f a x や 郵 送 で も 可 能 で す。

## < 報告 >

### 人権週間記念集会

第1部 長松寺 大野憲宗

12月7日、2022年「人権週間」記念集会にオンラインにて参加させて頂きました。弁護士指宿昭一先生を講師にお招きし、「外国人労働者と人権」をテーマに、主に名古屋入管ウィシュマさん死亡事件について聴講させて頂きました。彼女は、留学生として入国、日本語を学び、将来は日本で英語教師になることを目指していました。同居していたスリランカ人男性にDV被害に遭い警察に出頭しましたが、DV被害者として保護されることなく、不法残留で逮捕され、名古屋入管に収容されてしまいました。彼女は、帰国を希望しましたがコロナ禍によりスリランカ行きの定期便は就航しておらず、帰国後の隔離ホテル利用料金を用意することができなかったのです。収容中、体調不良を訴え、飲食ができない状態になり死亡しました。収容時の体重は84.9kg、司法解剖時の体重は63.4kgでした。人権が尊重され、差別や偏見のない社会をつくるためには、行政はもとより宗教者をはじめ国民一人ひとりのたゆまぬ努力が必要であると思いました。

## 歳末助け合い托鉢

第10部 文永寺 野呂法允

先日、令和4年12月15日午前10時より、犬山瑞泉寺を会所に致しまして、愛知西教区青年僧の会令和4年度歳末助け合い托鉢を執り行いました。

当日は12月の寒風厳しい中、また新型コロナウイルスの新規感染者が増加傾向の時勢でありましたが、青年僧の会会員十数名ほどの参加者があり、感染予防対策としてマスクをしながらではありますが、犬山の城下町や住宅街にて、約2時間に渡り連鉢を致しました。また道中、徳授寺様において、茶菓の供養を頂きました。ありがとうございました。

今般の厳しい状況の中でも数多くの方々から喜捨を頂きました事、心より感謝申し上げます。集まりました喜捨15,944円は例年通り、中日新聞社会事業団の方へ寄付をさせて頂きました。此処に御報告申し上げます。

## <各研修会等 案内>

◎花園禅塾 入塾希望者受付

◎本山寺庭婦人研修会 開講

◎僧堂掛搭予定者学習会

詳細は「正法輪」

第73巻 1月号に記載

## ◀ 令和4年度予定 ▶

令和5年

1月20日(金)	荊冠旗びらき	於、未定
2月20日(月)	第3回教区寺院セミナー 内容『傾聴』 講師 河合宗徹 師	於、名古屋市都市センター
2月20日(月)	第34回「同宗連」講演会	於、立正佼成会名古屋教会 オンライン併用

## ◀ 令和5年度予定 ▶

4月24日(月) 友前	教区支所長会・花園会部会長会	於、名古屋市都市センター
5月19日(金)	教区連合会講習会・奉詠大会	於、江南市民文化会館
5月28日～30日	定期親化授戒会	於、犬山 瑞泉寺
6月21日(水)	第1回教区寺院セミナー(法階昇進連動)	於、名古屋市都市センター
27日(火)	新亡供養	於、本山
9月19日(火)	教区花園会女性部研修会	